

REACH-Status (EG-Verordnung 1907/2006)

Juni 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bestätigen wir Ihnen, dass unsere Produkte der Verordnung der Europäischen Gemeinschaft Nr. 1907/2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH) entsprechen.

Bei allen von uns gelieferten Produkten handelt es sich um Erzeugnisse im Sinne von REACH. Da bei keinem unserer Produkte eine Freisetzung von Stoffen beabsichtigt ist, sind gemäß Artikel 7 "Registrierung und Anmeldung von Stoffen in Erzeugnissen" keine Registrierungen vorzunehmen.

Wir bestätigen insbesondere, dass keiner der in Anhang XIV gelisteten, sowie der aktuell für die Aufnahme identifizierten Kandidaten (besonders besorgniserregender Stoffe, sogenannte "Substances of Very High Concern") Bestandteil unserer Produkte ist. Auch ist keiner, der in Anhang XVII gelisteten Stoffe Bestandteil unserer Produkte. Aus diesem Grund sind wir nicht verpflichtet unsere Artikel in der SCIP-Datenbank einzutragen.

DSG-CANUSA erfüllt auch die Vorgaben gemäß der letzten Änderung vom 27. Juni 2024. Hier hat die ECHA (European Chemical Agency) weitere Stoffe hinzugefügt.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

DSG-CANUSA GmbH
Boschstrasse 17
D-53359 Rheinbach
Info-de@dsgcanusa.com

REACH-Status (EC Regulation 1907/2006)

June 2024

Dear Customer,

we declare that all our products are in compliance with the EC regulation 1907/2006 concerning the Registration, Evaluation and Authorization of Chemicals (REACH).

All our products are categorized as articles in the manner of REACH. There is no intended release of any substance; therefore no registration is required according to Article 7 "Registration and Notification of substances in articles".

We confirm that currently none of our products contains any of the substances that are listed in Annex XIV or under consideration for inclusion (Substances of Very High Concern). Also none of the substances listed in Annex XVII is part of the formulation of any of our products. By this we are not obliged to register our products into SCIP-database.

DSG-CANUSA also fulfills the requirements according to the recent reform of June 27th, 2024. Here ECHA has added (European Chemical Agency) other substances.

Should you have any additional questions, please do not hesitate to contact us.

DSG-CANUSA GmbH
Boschstrasse 17
D-53359 Rheinbach
Info-de@dsgcanusa.com